



Jaime López estará abriendo esta noche por los Brujos de Guayama.

DOBLE A

Comienza esta noche en Guayama la serie final

Luego de dos semanas de inactividad debido a la lluvia, Utuado y los Brujos se miden por el cetro nacional

Se abre al fin el telón de la Serie Final Nacional. Claro, si la nuevamente lluvia o lo entorpece.

Luego de dos semanas de inactividad debido a las condiciones del tiempo, los fontañeses de Utuado y Brujos de Guayama tendrán su primer encuentro en la Serie Final Nacional del Béis-

bol Superior Doble A en el estadio Marcelino Blondet, de los guayameses.

Los zurdos Jaime López, por Guayama y Julio Díaz, por Utuado, serán los lanzadores abridores del encuentro.

"Estamos listos para comenzar la serie. Practicamos el lunes para que los lanzadores estiraran un poco y ayer miércoles tuvimos nuestra práctica de rutina. No hay ansiedad, lo que queremos es salir al terreno", manifestó el dirigente-jugador de los Brujos, Víctor

"No hay ansiedad, lo que queremos es salir al terreno"

VÍCTOR RODRÍGUEZ
Dirigente de los Brujos

Austin Rodríguez. El lanzador de Guayama acumula récord de 9-4 con efectividad de 1.02 en 88 entradas trabajadas.

Este fin de semana, los Brujos no tendrán en su alineación al antesalista colegial Miguel Cintrón, quien no podrá viajar a Puerto Rico desde Estados Unidos.

Díaz, lanzador de Utuado, tiene marca de 8-4 y efectividad de 3.68. Está por segunda ocasión en una serie de título nacional. Su primera vez fue en el 2009, con los Patrulleros de San Sebastián, equipo que cayó vía barrida 4-0 versus los Bravos de Cidra.

La novena utuadaña, al igual que Guayama, tuvo dos prácticas esta semana. El lunes calentaron motores en la cancha del recinto de Utuado de la Universidad de Puerto Rico y el miércoles se reportaron al estadio Ramón Cabañas.

"Estamos locos que empiece la serie. Los muchachos están deseosos que empiece la final. Julio Díaz iba a lanzar el viernes pasado con una sola semana de desancho, así que esta semana adicional le debe haber resultado beneficioso", dijo el mentor de los Montañeses, Hiram Ruiz.

"Queremos que Julio (Díaz) nos mantenga cerca en el marcador para que nuestras opciones crezcan", agregó.

El segundo enfrentamiento de la serie será mañana a las 8:00 pm en el estadio Ramón Cabañas, de Utuado.

INTERNACIONAL

Abre el torneo de Aguja Azul

La edición 61 de este evento contará con unos 200 pescadores, 35 de ellos internacionales

Sara Del Valle Hernández
sara.delvalle@grmedia.com
Twitter: @saradelvalle

La edición número 61 del Torneo Internacional de Pesca de Aguja Azul del Club Náutico de San Juan subirá a escena del 3 al 9 de septiembre y contará con la participación de unos 200 pescadores, 35 de ellos internacionales, y unas 50 embarcaciones.

"Este torneo ha evolucionado en el mejor torneo del mundo. Este año recibimos pescadores de ocho países. Tenemos confirmados de Antillas Holandesas, Ecuador, Estados Unidos, Guatemala, República Dominicana, Sudáfrica, quienes regresan después de años de ausencia, Venezuela y de Puerto Rico", expresó Ricky Jaén, director del torneo, durante la rueda de prensa en la que se ofrecieron detalles del evento.

El tradicional certamen contará este año con varias novedades, entre ellas, una aplicación para los celulares en la que se podrá encontrar toda la información relevante del evento: desde reglas y calendario de actividades hasta fotos



El torneo comenzará el próximo miércoles.

y resultados. La aplicación, que puede ser descargada en teléfonos iPhone o androides, se consigue bajo el nombre de "61st International Billfish Tournament".

Los pescadores también contarán con un mecanismo para conocer diariamente el pronóstico marítimo con variables como temperatura del agua y corrientes, entre otros factores. Esto estará disponible en el portal del evento: www.sanjuaninternational.com.

50

PARTICIPACIÓN

El total de embarcaciones que tomarán parte del evento del Club Náutico de San Juan.



¡Cómprala! ¡Pégala! ¡Apóyalos!

Con tan solo **\$1** ayudarás a nuestros atletas que van camino a los **Juegos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014**

Conoce a **Guanín** y retrátate junto a él y a algunos de nuestros atletas durante sus visitas a los siguientes restaurantes McDonald's.

Viernes, 29 de agosto de 2014 – Equipo Nacional de Judo
6:00 p.m. – 7:30 p.m. Cidra
Sábado, 30 de agosto de 2014 – Equipo Nacional de Balonmano Femenino
11:00 a.m. – 3:00 p.m. Primera parada: Los Colobos Segunda parada: Fajardo
Domingo, 31 de agosto de 2014 – Equipo Nacional de Baloncesto Femenino
11:00 a.m. – 1:00 p.m. Ponce - Palace

*Solo en restaurantes participantes



DELEGACIÓN CON SABOR BORICUA



Respalda al Comité Olímpico de Puerto Rico